

Das Ratsmitglied David Hassenforder und das Ausschussmitglied Sebastian Kokoscha, sachkundiger Bürger, beide SPD, stellen den Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, eine zentrale Telefonnummer („Familien-Hotline“) – unter der Familien alle verfügbaren Informationen über lokale und regionale Leistungen, Projekte, Netzwerke und Angebote der Kinder-, Jugend-, und Familienhilfe abfragen können – einzurichten und öffentlich zu machen.

Abstimmungsergebnis: 03 dafür,
09 dagegen,
01 Enthaltung/en.

Das Ratsmitglied David Hassenforder und das Ausschussmitglied Sebastian Kokoscha, sachkundiger Bürger, beide SPD, stellen den Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten zur Einrichtung eines „Sozialen Frühwarnsystems“ für Lohmar zu prüfen.

Abstimmungsergebnis: 03 dafür,
10 dagegen.

Der Ausschuss beschließt, im Rahmen der bereits bestehenden Strukturen die kinder-, jugend- und familienfreundlichen Projekte in der Stadt Lohmar weiter auszubauen. Eine noch stärkere Vernetzung der bereits vorhandenen Aktivitäten wird im Rahmen der Implementierung der Familienzentren sichergestellt.

Abstimmungsergebnis: 13 dafür.